

COSTA RICA NECESITA

SEMBRAR, NECESITA EXPORTAR Y NECESITA

ALIMENTO SEGURO PARA SUS FAMILIAS

Hoy levantamos, una vez más, la bandera del diálogo para pedir al Poder Ejecutivo que escuche al sector agropecuario nacional.

Representamos a más de 150 mil trabajadores y sus familias, que dependen del sector agroexportador y estamos preocupados por la inseguridad que existe en las empresas debido a la inestabilidad en el tipo de cambio del dólar.

Urge reactivar la economía, principalmente en el sector productivo y agroindustrial, necesitamos empleos seguros. **El sector agroexportador, le pide, otra vez, al Banco Central aplicar los mecanismos necesarios para evitar la continua disminución del precio de dólar que está amenazando la estabilidad de las organizaciones y de los empleos de miles de trabajadores.**

Se necesita equilibrio en el tipo de cambio del dólar que le permita a todos los sectores productivos seguir contribuyendo con el futuro de miles de costarricenses y evitar la quiebra de muchas empresas.

Costa Rica se ha caracterizado por utilizar la fórmula del diálogo para resolver los problemas.

Hoy necesitamos buscar soluciones juntos, empresa privada y gobierno, el sector agropecuario está urgido de una política clara que defina una hoja de ruta que asegure la sostenibilidad de las empresas.

